

© L'Est Républicain, Vendredi le 21 Septembre 2012 / *Ouverture Montbéliard*  
Droits de reproduction et de diffusion réservés



## Hymne à la jeunesse

Aujourd'hui, une délégation montbéliardaise se rend en Allemagne dans la ville jumelée du Ludwigsbourg. Des lycéens et des collégiens de la cité des Princes sont déjà sur place. Tous vont célébrer, avec les autorités d'outre-rhin, le 50e anniversaire du discours du Général de Gaulle.

Le 9 septembre 1962, le président de la République français s'adressait aux jeunes habitants pour encourager l'amitié entre les peuples et la nécessaire construction européenne. Une manière de saluer le travail de Lucien Tharradin, maire à l'époque de Montbéliard, qui, deux ans plus tôt (en 1950) mettait sur pied ce premier jumelage franco-allemand avec le Ludwigsbourg.

Si la fête comporte un aspect très protocolaire avec la présence, entre autres de François Hollande et Angela Merkel, elle se veut aussi un hymne à la jeunesse. Ces derniers mois, les élèves français et allemands ont préparé différentes animations en vue de la manifestation : lecture de poèmes, danse hip-hop... Ils présenteront le résultat de « leur travail » aux nombreux invités.

Histoire de mesurer le chemin parcouru des années 50 à aujourd'hui. Des premiers pas du rock au rap...

Aude LAMBERT

---